

# *Se últiman detalles para elecciones nacionales*

---



## **Colegios electorales de Cuba se preparan**

*por María Josefina Arce*

En las próximas horas se activarán en Cuba los colegios electorales, para la prueba dinámica que habitualmente se efectúa en el país ante cada proceso electoral, con la finalidad de ultimar todos los detalles y lograr que la jornada de votación transcurra de manera fluida y con total transparencia.

Este domingo se verificarán los mecanismos de comunicación, transporte y desempeño de las autoridades electorales, de cara a la cita en las urnas del venidero día 26, cuando el pueblo con su voto libre, directo y secreto elegirá a los 470 diputados de la Asamblea Nacional del Poder Popular por el término de cinco años.

Una intensa capacitación han recibido los más de 200 mil ciudadanos que participarán con diferentes responsabilidades en las elecciones, lo que hacen de este proceso un suceso de pueblo, aseguró la presidenta del Consejo Electoral Nacional, Alina Balseiro.

Cómo parte de esta preparación se les ha enseñado el procesamiento de la información, cómo hacer los partes que se van emitiendo y lo que deben explicar a la ciudadanía sobre el voto.

Estas personas, investidas de autoridad electoral, estarán acompañadas por supervisores y colaboradores, lo cual permitirá la identificación y solución oportuna de eventuales errores que pudieran afectar el desarrollo y limpieza de las votaciones.

Satisfactoriamente han marchado los preparativos para este nuevo ejercicio de democracia participativa. Se ha trabajado en la verificación de los listados de electores y en la identificación de los más de 23 mil colegios electorales.

Estos listados se han colocado en lugares visibles, así como las biografías de los candidatos como es habitual en nuestro país, donde no se realizan campañas, sino que todos están en igualdad de condiciones.

Asimismo los medios de comunicación han divulgado la biografía de los 470 candidatos, que representan a todos los sectores de la sociedad, y de ellos 221 son delegados de base, 135 provincial y 114 nacionales.

No obstante, para un mayor y mejor conocimiento por el electorado de los aspirantes, éstos llevan a cabo recorridos por los territorios dónde fueron nominados. Han estado en contacto directo con el pueblo para escuchar sus inquietudes y también sus sugerencias y propuestas, ante determinados problemas.

De esencial para trabajar por el presente y futuro del país ha sido calificado este diálogo con el pueblo por el presidente cubano, Miguel Díaz Canel, también candidato por el municipio de Santa Clara, en la central provincia de Villa Clara.

Durante meses se ha trabajado intensamente para que este sea un nuevo exitoso proceso electoral, en el que como es habitual prime la transparencia, autenticidad, e imparcialidad.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/316993-se-ultiman-detalles-para-elecciones-nacionales>



**Radio Habana Cuba**